



学校通信

えがおのさくらっ子

令和7年7月18日

寒川小学校

No. 12



いよいよ夏休みです！～命・ありがとう・チャレンジ～

先日の個人懇談会へのご参加ありがとうございました。今日で1学期は終わりです。1学期の授業日は71日間でした。この1学期、保護者や地域の皆様のご協力により、子どもたちは健康で安全に過ごすことができました。また、150周年の節目の年として、子どもたちと共に学校の伝統を守り、更に輝きを加えることができています。保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力に改めて心より感謝申し上げます。



1年生を迎える会



毎日の登下校見守り



読み聞かせ



八幡丸舟唄とお船



1・2年生町歩き



交通安全教室



寒川ビーチの清掃



修学旅行

明日から子どもたちが楽しみにしている44日間の長い夏休みが始まります。本校では、全校登校日を設定しておりません。8月1日(金)(1松と6竹は7/31(木))と8月29日(金)の8時45分からオンライン健康観察を行います。その他、Chromebookを活用した学習も学年の発達段階に応じて課題としております。この機会にインターネットの正しい活用の仕方について、おうちでも話し合ってみてください。また、ネット等のトラブルにお子様巻き込まれないように、ネット利用状況についても十分に気を付けてください。

終業式では、夏休み中も命を大切に、**ありがとう**の感謝の気持ちを周りに広げ、夏休みだからできる**チャレンジ**をしようと伝えました。長い夏休みですが、何も意識せずに生活していると成果が残らないまま、すぐに2学期が始まってしまいます。「自分のやってみたいこと」「自分の苦手なことをなくすこと」の計画を立てて、挑戦させてください。また、家族の一員として家族のみんなのためにできることにも挑戦させてください。2学期にたくさんの達成感や自慢を持って登校できますように、サポートをお願いします。2学期の始業式に全員元気に登校してくることを心より願っています。

PTA親子環境整備作業へのご協力、よろしくお願いいたします

寒川小学校PTAで、8月31日(日)7:30から、保護者と5・6年生でPTA親子環境整備作業を行う予定です。2学期から気持ちよく学習に取り組めるよう教育環境の整備にご協力いただければと思います。保護者の皆様、暑い中ではありますがよろしくお願いいたします。

